

Stadt Kerpen



Mit der Stadt Kerpen in die Beskiden

eine Herbstreise nach Oswiecim, der Partnerstadt Kerpens und Wisla
in der Zeit vom 01. September bis 09. September 2007

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

auch für das Jahr 2007 möchte die Stadt Kerpen Ihnen - in Verbindung mit dem Besuch unserer Partnerstadt Oswiecim - wieder eine Reise nach Polen anbieten. Die Fahrt führt uns diesmal in die Beskiden nach Wisla, der Heimat des Skispringers Adam Malysz.

Die Beskiden zeichnen sich aus durch seine ursprüngliche Landschaft. Neben dem Skifahren im Winter bietet das Gebirge in Südpolen im Sommer und Herbst herrliche Wanderwege und Möglichkeiten für Bootstouren.

In Wisla sind wir im 4 Sterne Hotel „Golobiewski“ untergebracht. Das Hotel liegt in eindrucksvoller Landschaft an einem Abhang am Ufer der Weichsel, und beim Blick aus den Hotelfenstern erschließt sich Ihnen die zauberhafte Welt der Beskiden.

Alle Zimmer sind ausgestattet mit Bad/Dusche/WC, Telefon, Sat -TV und Balkon. Zur Erholung und für die Freizeit steht Ihnen der Aquapark Tropikana mit Sportschwimmbekken, Rutschbahnen mit einer Gesamtlänge von 550 m, Sauna und Aromabäder zur Verfügung.

Die Reise im Einzelnen:

Samstag, 01.09.07 - Anreise bis Breslau

Um 06.00 Uhr am heutigen Samstag fahren wir von Kerpen nach Breslau. Wie schon in den vergangenen Jahren, werden wir die Fahrt mit einer Übernachtung unterbrechen. Es erwartet uns das im Zentrum von Breslau gelegene 5 Sterne Hotel „Sofitel“ (www.sofitel-wroclaw.com) und ein gemeinsames Abendessen. Aber es wird auch Zeit bleiben, die Stadt noch ein wenig zu erkunden. Breslau ist mit fast 640.000 Einwohnern die viertgrößte Stadt Polens und ist mit seinen zahlreichen Einrichtungen aus Kultur und Wissenschaft, das kulturelle und wissenschaftliche Zentrum des schlesischen Raumes.

Die zentrale Lage des Hotels lädt ein zu einem abendlichen Rundgang durch die Altstadt.

Sonntag, 02.09.07 - Weiterfahrt nach Oswiecim

Nach dem Frühstück geht unsere Fahrt weiter nach Oswiecim. In diesem Jahr erwartet uns hier ein großes Ereignis. Die Stadt Kerpen und die Stadt Oswiecim begehen ihr 10-jähriges Partnerschaftsjubiläum und wir sind mitten dabei. Am heutigen Tag finden während des Stadtfestes in Oswiecim die offiziellen Feierlichkeiten zu diesem Ereignis statt. Mit weiteren Gästen aus Kerpen (Mitglieder des Stadtrates, der Feuerwehr und musikalischer Gruppen) sowie mit den Bürger/innen Oswiecims feiern wir gemeinsam dieses große Ereignis. Zum Abendessen sind wir Gäste des Stadtpräsidenten aus Oswiecim. Im Anschluss daran fahren wir dann weiter bis Wisla, unserem Ziel in den Beskiden.

Montag, 03.09.07 – Tag zur freien Verfügung

Der heutige Tag steht ganz im Zeichen der Erholung. Nach zwei hoffentlich ereignisreichen Tagen in Breslau und Oswiecim können Sie heute das gesamte Programm unseres ausgezeichneten Hotels „Golobiewski“ (www.golobiewski.pl) genießen. Frische Luft auf den Wegen und in den Wäldern, Entspannung in der Sauna oder Sie lassen sich verwöhnen durch Unterwassermassagen in verschiedenen Schwimmbereichen.

Dienstag, 04.09.07 – Krakau

Heute steht ein Ausflug nach Krakau, der Kulturhauptstadt Europas, an, eine Stadt, die diesen Titel wahrlich verdient hat. Die mittelalterliche Altstadt, der Wawel - Hügel mit dem Königsschloss und der Kathedrale sowie einem der schönsten Marktplätze Europas mit seinen Tuchhallen bietet Interessantes zu erkunden für Jedermann/Frau. Aber auch das jüdische Stadtviertel Kazimierz, Schauplatz des Spielberg-Films „Schindlers Liste“, ist besonders sehenswert.

Mittwoch, 05.09.07 – Oswiecim – Museum Auschwitz

Nachdem wir am Sonntag an den offiziellen Feierlichkeiten des 10-jährigen Partnerschaftsjubiläums teilnehmen konnten, bieten wir heute allen Reiseteilnehmern erneut eine Fahrt in unsere Partnerstadt Oswiecim an, mit dem Besuch und der Besichtigung des Museum Auschwitz, dem Symbol der Vernichtung des jüdischen Volkes und des Martyriums anderer Völker.

Nach der Rückkehr aus Oswiecim, beschließen wir den Tag mit einer gemeinsamen Planwagenfahrt durch die entspannende Natur der Beskiden.

Donnerstag, 06.09.07 – Wieliczka

Salz war Jahrhunderte lang ein wichtiges Zahlungsmittel in Polen und vor allem die wichtigste Exportware. Man nannte es das „weiße Gold“ und brachte Reichtum nach Polen. Die Quelle dieses Reichtums befindet sich in Wieliczka. In diesem Salzbergwerk findet der Besucher eine zauberhafte unterirdische Welt von Korridoren, Kammern und einer Kapelle, verewigt in Salz vor.

Freitag, 07.09.09 – Tag zur freien Verfügung

Der Tag heute bleibt wieder Ihnen selbst überlassen. Entspannung pur könnte das heutige Motto sein. Wandern, Spazieren gehen, „die Seele baumeln lassen“. Ein letztes Mal hinaus in die naturbelassenen Wälder der Beskiden.

Samstag, 08.09.07 – Reise nach Leipzig

Nun ist der Tag der Abreise schon wieder da. Nach dem Frühstück verlassen wir Wisla und die Beskiden in Richtung Heimat. Unser Ziel für den heutigen Tag ist Leipzig. Dort erwartet uns das 5 Sterne Hotel „Westin“ (www.westin.com/Leipzig). Auch dieses Hotel liegt im Zentrum der Stadt, und lädt ein zu einem Bummel durch die Altstadt. Besuchen Sie Auerbachs Keller oder die in neuem Glanz erstrahlenden historischen Handelshöfe. Abends ist ein gemeinsames „Buffet à la Küchenchef“ im Restaurant des Hotels vorgesehen.

Sonntag, 09.09.07 – Rückfahrt nach Kerpen

Nach dem Frühstück machen wir uns auf die letzte Etappe unserer Reise. Die geplante Ankunft in Kerpen ist 17.00 Uhr.

Wir hoffen, Ihr Interesse für diese Reise geweckt zu haben. Weitere Informationen erhalten Sie unter der Telefonnummer: 02237/58-279.

Änderungen im Programmverlauf sind möglich.

Anmeldeschluss ist der 15. Juni 2007

Preise: 569,- € pro Person im Doppelzimmer - 699,- € pro Person im Einzelzimmer
(jeweils inkl. der Fahrt in einem modernen Reisebus, Halbpension sowie aller NK für Ausflüge)